いつもお世話になっております。

今月分の請求書を送付いたしますので、何卒御査収のほどよろしくお願い申し上げます。

いつもありがとうございます。

毎日寒い日が続いておりますが、いかがお過ごしでしょうか。

子供の頃、お正月に祖母の家に行き、「あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。」と挨拶をするのがとても苦手でした。普段とは違う、かしこまった感じを気恥ずかしく思ったのです。

実は今でも、新年の挨拶をしながらも、ちょっと居心地悪く感じている自分がいます。大人になっても、形式的に感じることが苦手なようです。

それでも、近所のお店の方やコンビ二の方から、それほど親しくなくても、「おめでとうございます。今年もよろしくお願いします」と言っていただくと、ほんわか嬉しい気持ちになるものです。

年始にテレビをみていると、出演者の方が『あけましておめでとうございます"という挨拶は、お互いに祝福をしあっている」・・・という趣旨の発言をされて、私は目から鱗が落ちるようでした。

"年が明ける=おめでたい"新年に言うべき決められた台詞"と、深く考えずに挨拶をしていました。

「おめでとうございます」「おめでとうございます」 日本全国の家庭、職場、お店、街角、いたるところで、互いに互いを「祝福」する・・・言葉に色がついているとしたら、日本中がきれいな色で満たされていることでしょう。 素敵な習慣だなぁと、ようやく気がつきました。



今年は本当に寒いですね。暦の上ではようやく大寒が過ぎました。次は立春です。春という文字を見るだけで心が弾みます! お身体ご自愛いただき、風邪等ひかれませんよう、暖かくお過ごしくださいませ。



近所の高津神社に初詣にいきました



ついでに猫も初散歩・・・

株式会社ユニコーン 大阪市中央区大手通 1-1-2 TEL. 06-6943-4560 FAX. 06-6920-5311